



Internationale Knittelfelder Kakteentage - KUAS 17

Seit vielen Jahren werden in Knittelfeld im Zweijahresrhythmus die internationalen Kakteentage veranstaltet.

Auch heuer werden die Kakteen und Sukkulanten aus Süd- und Nordamerika sowie Afrika im Fokus des Vortragsprogrammes und des Pflanzenangebotes stehen. Die Veranstalter laden dazu alle an diesen Pflanzen Interessierten zu diesem Event ein. Zahlreiche Vorträge runden das vielfältige Programm ab.

Das Vortragsprogramm

Freitag, 22. Sept. 2017, 19.30 Uhr:
Evelyn Durst, (Italien)
Faszinierende Perspektiven,
subjektiv interpretiert

Samstag, 23. Sept. 2017, 10 Uhr:
Dr. Ludwig Bercht, (Holland)
Die Gattung Weingartia

Samstag, 23. Sept. 2017, 19 Uhr:
Elisabeth & Norbert Sarnes, (Deutschland)
Schatzsuche im Norden Argentiniens

Sonntag, 24. Sept. 2017, 10.00 Uhr:
Stefan Theiler, (Schweiz)
Mexiko zum Dritten

- Fotoausstellung
- Pflanzenbörse

Öffnungszeiten:

Freitag: ab 17 Uhr; Samstag: von 9 Uhr bis 21 Uhr, Sonntag : von 9 Uhr



bis 12 Uhr

